



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第7号

令和5年6月28日発行
千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆総合体育大会・各種コンクールに向けて特集2◆

【バレーボール部】

私たちは、春季大会よりも良い結果を総合体育大会で残すことを目標とし、日々部活に励んでいます。ほとんど未経験者だった私たちは、指導者や先輩がいなくなった後、自分たちでメニューなどを工夫し、やれることは全力でやってきました。この成果を大会で発揮できるよう、部員一同全力で戦います。また、1，2年生には良い姿を見せるため頑張ります。応援よろしくをお願いします。《部長 3年3組女子生徒》



【男子バスケットボール部】

目標のベスト8に入ることができるように自分たちのスタイルである「徹底」を最後まで続けます。3年生は今までの集大成なので、悔いの残らないよう自信を持って全力でプレーをします。試合ができることに感謝し、全員で一つの目標のために「徹底」を大切にし、全力で力を合わせて頑張ります。応援よろしくをお願いします。《部長 3年2組男子生徒》



【女子バスケットボール部】

私達女子バスケットボール部はベスト4を目指して沢山練習をしてきました。練習の成果を出せるように、3学年全員が揃う最後で、3年生にとっては中学最後の大会となる総合体育大会に全力で挑みます。先生方や保護者の方、卒業された先輩方、チームメイトなどお世話になった方々への感謝を忘れず一生懸命頑張ります。《部長 3年1組女子生徒》



【男子バドミントン部】

僕たちは千葉市で優勝することを目標に日々の練習を頑張ってきました。3年間体力作りや基礎練習を徹底的に行いました。3年生はこの総体で最後になります。絶対に後悔がないように全力を出し切りたいです。また残りの部活1ヶ月間がとても大事だと思います。残り少ない時間で自分ができることを全力でやり遂げたいです。そしてここまでこられたのはたくさんの支えがあったからです。感謝の気持ちを大切にしたいです。《部長 3年5組男子生徒》



【女子バドミントン部】

私達女子バドミントン部は総体へ向け、日々練習してきました。総体に出るメンバーは当たり前ですが、大会に出ない1、2年生も“一緒”にたくさんの練習を行っています。総体は自分達の実力だけではなく、いつも支えてくれる方々の応援があってこそ成り立つと思います。なので、応援や練習を無駄にしないよう全力で頑張ってきます。たくさんの応援よろしくお願いします。《部長 3年6組女子生徒》



【剣道部】

私たちは部で協力して練習しチームとしての意識を高めてきました。普段の練習で培ってきた技術を十分に発揮して、試合に取り組むことは大切です。また、一人一人の勝利を繋げるところが剣道の楽しいところであり燃えるところです。顧問の先生、保護者、支えてくださった先生方、チームのみんなに感謝をしながら勝利を繋げていって、総体で男女ともに県大会出場をします。応援よろしくお願いします。《部長 3年5組男子生徒》



【柔道部】

私達3年生にとって、最後の大会なので、悔いの残らないように、今村先生をはじめとする先生方に教わったことがこの大会で生かせるように、残りの練習を部員全員一丸となって頑張ります。大会当日、今までの練習の成果を出し、良い結果を残したいです。応援よろしくお願いします。《部長 3年3組女子生徒》



【特設水泳部】

今回の大会では、部員全員入賞そしてベストタイムを出せるように全力で泳いでいきたいと思っています。今年から男子部員が増えメドレーリレーとフリーリレーに出場することになりました。全員で協力して県大会出場を目指して頑張ります。悔いが残らないように部員一丸となって頑張っていきます。応援よろしくお願いします。《代表 2年5組男子生徒》



◆総体やコンクールなどの日程や会場、対戦相手などの詳細は、掲示板等でお伝えします。また、保護者の応援や参観の有無や条件等も後日お伝えします。